

Kloten, 18. November 2015

DANKSAGUNG

Wir danken von Herzen für die grosse Unterstützung, die wir beim Abschied von unserer geliebten Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Alice Eberhard-Breitenstein

erfahren durften.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wunderschöne Musik auf der Orgel und das Spiel der Stadtmusik und Stadtjugendmusik Kloten sowie die einfühlsamen Worte von Pfarrer Ulrich Schwendener haben uns tief berührt.

Unser spezieller Dank geht an alle Hausangestellten, die unsere Mutter Zeit ihres Lebens begleitet und unterstützt haben und an das Seniorenzentrum Vitadomo in Opfikon, wo unsere Mutter die letzten Monate ihres Lebens geniessen durfte.

Für die wunderschönen Blumen und Kränze und die grosszügigen Spenden an die Pigna Kloten sowie die Stiftung Heimatwerk Züri Oberland danken wir herzlichst.

Die Trauerfamilien